

Rapport d'activité 2023

Bessé confirme la solidité de son modèle : au plus proche des filières pour un accompagnement sur-mesure et innovant

Nantes, le 17 avril 2024 – Bessé, acteur français de premier plan du conseil en assurances, publie son rapport d'activité pour l'année 2023. Avec un chiffre d'affaires s'élevant à 131 millions d'euros, Bessé réaffirme la pertinence de son accompagnement aux ETI et grandes entreprises dans la gestion de leurs risques et dans la protection et le développement de leur activité. Son approche hyperspécialisée place Bessé au cœur des problématiques de ses clients, qui, dans la continuité de 2022, ont été confrontés à la réalité du changement climatique et aux instabilités économiques et sociales dont les conséquences sont renforcées par un panorama géopolitique incertain.

Bessé se maintient en tête du classement Golder/OMC des meilleurs conseils en assurance français

Bessé continue d'afficher de solides résultats, avec un chiffre d'affaires s'élevant à 131 millions d'euros, avec une répartition équilibrée des six activités dans lesquelles Bessé s'est spécialisé : Protection sociale ; Agroalimentaire ; Industries & Services ; Marine, Energie & Logistique ; Automobile & Mobilité, Truck & Machinisme agricole et Immobilier & Construction. Sur le milliard de primes qui a été apporté par Bessé au marché en 2023, plus de 300 millions d'euros de primes portent sur l'accompagnement à l'international de ses clients.

« Chez Bessé, nous voulons incarner une vision de l'entreprise familiale, patrimoniale et indépendante. Nos décisions sont guidées par une perspective à long-terme, qui nous permet de bâtir des relations solides et durables avec nos clients. Notre engagement envers nos équipes et notre investissement dans leur développement constituent le cœur de

notre réussite ; nous sommes fiers d'avoir accueilli 70 nouveaux talents cette année. Nous sommes un partenaire de confiance des ETI et grandes entreprises, très souvent patrimoniales. Ce positionnement et ce savoir-faire nous permettent également d'accompagner 20% du CAC40 et 20% du SBF120. Chez Bessé, c'est la force de notre capital humain qui nous propulse vers l'avenir » **a commenté Pierre Bessé, Président Directeur Général de Bessé.**

Repousser les limites de l'assurance pour contribuer au développement de l'activité des entreprises

Depuis plus de 60 ans, Bessé construit son rôle de conseil sur une connaissance intime des marchés de ses clients et des risques qui y sont associés. Bessé est un acteur référent des filières dans lequel ses clients évoluent et innove, année après année, pour créer des solutions assurantielles sur-mesure qui correspondent à l'évolution des risques. C'est cette agilité et cette capacité à répondre aux enjeux de ses clients qui :

- Place Bessé en 1^{ère} place des courtiers français dans le secteur des Énergies Maritimes Renouvelables et de la filière maritime en France ;
- Permet à Bessé d'accompagner 1/3 des 100 premiers groupes agroalimentaires de + 100Ms d'€ de CA et 50% des 50 premiers groupes de distribution automobile français ;
- De faire bénéficier à 500 000 personnes d'une protection sociale.

Bessé est présent dans chaque métier qu'il adresse, à travers les organisations représentatives des filières professionnelles, la création de cercles de réflexion, ou par le biais de conférences et d'échanges thématiques. Un travail de fond et de long terme qui s'illustre, par exemple, par l'appui de Bessé au renouveau de la filière nucléaire en organisant, en partenariat avec le GIFEN, une conférence réunissant les principaux acteurs de la filière pour réfléchir à son développement et mobiliser les forces en présence. De la même façon, engagé dans une réflexion sur les conséquences du changement climatique pour les acteurs de l'agroalimentaire, Bessé s'emploie à mobiliser sur ces sujets en organisant une conférence thématique en partenariat avec le think tank Agridéas, qui a réuni des représentants de grands groupes du secteur pour donner la parole à ceux qui agissent. C'est cette même logique qui pousse Bessé à participer activement à tous les grands événements sectoriels ainsi qu'à publier régulièrement des livres blancs et du contenu prospectif sur les tendances qui sous-tendent les marchés où il est présent.

Cette intégration au sein des écosystèmes qu'il touche est par ailleurs

démontrée par la contribution des personnalités qui ont contribué à enrichir ce rapport d'activité : Marie-Pierre de Bailliencourt, Directrice générale de l'Institut Montaigne, Gérard Araud, ancien Ambassadeur en Israël, aux Nations Unies et aux États-Unis, Isaac Getz, professeur à l'ESCP et conférencier, et François Gemenne, Directeur de l'Observatoire Hugo.

Une société responsable résolument tournée vers le collectif

24 mois après sa création, l'école Bessé est devenu un lieu de transmission des valeurs de Bessé et de la raison d'être du métier de conseil en assurances prônées par l'entreprise. Les collaborateurs sont accompagnés dans leur intégration et continuent à être formés, pour créer une dynamique collective dans laquelle le parcours de chacun est valorisé. Cette école, unique en son genre, a été imaginée pour préserver l'ADN historique de Bessé, la qualité de son apport et la singularité de son modèle. Dans la continuité de cet engagement, un programme de mentorat a été lancé pour l'ensemble des collaborateurs et une phase 2 de l'école sur la transmission des savoirs est en cours de réflexion.

L'engagement de Bessé envers le collectif, qui s'illustre déjà à travers de nombreuses initiatives (Fresques du Climat, mécénat), s'est précisé autour d'une cause devenue centrale pour la société : la lutte contre le cancer. Bessé a en effet été précurseur dans l'accompagnement des salariés dans la compréhension et la prise en charge de la maladie, en organisant, grâce à l'Institut Gustave Roussy, des sessions de formation pour les managers et les membres du comité de direction qui se déclineront en juin 2024 pour de nouveaux collaborateurs.

A propos de Bessé

Les hommes et les femmes de Bessé sont des experts du conseil et du courtage en assurances auprès des entreprises. Au quotidien, ce sont 500 collaborateurs qui s'appuient sur leur capacité d'innovation et sur leur spécialisation pour accompagner leurs clients, ETI et Grandes Entreprises, dans la protection de leurs activités et de leurs salariés. Depuis plus de 60 ans, avec les mêmes valeurs et la même indépendance, Bessé s'est imposé au fil du temps comme l'un des leaders français. Régulièrement distinguées pour la qualité de leurs services et de leurs conseils, les équipes de Bessé ont pour objectif de construire une relation de confiance durable avec leurs clients. Courtier n°1 du baromètre de satisfaction 2023 des Risk Managers (Golder & Partners et OMC).

Contact presse

Maud Olliéric (Taddeo) / teambesse@taddeo.fr / +33 6 23 38 90 09